



自分の命は自分で守る

明浜中学校長 梶谷 宗範

令和4年度の学校教育目標は、昨年度の目標を踏襲させていただき、「自然に学び、人に学び、共に生きる明浜の子を育てる」としました。また、以下の4点を基本方針としました。

- 1 安全・安心な教育環境の中で、「自分の命は自分で守る力」を育成する。
- 2 一人一人の個性に応じた、きめ細やかな学習指導を行い、学力の向上を図る。
- 3 互いの人権を尊重し、心温かく他者と共によりよく生きる生徒を育てる。
- 4 地域の文化や人的交流を推進し、地域の信頼と期待に応える学校づくりに努める。

生徒たちが社会に出たときに、一（いち）社会人として恥ずかしくない言動のとれる人になってほしいと思います。礼儀・礼節を大切にしたり、時間を守ったり、思いやりの心をもって人と接したり・・・大切なことはたくさんありますが、本校では、「命を大切にすること」を最大の目標として、教育活動を行ってまいります。先日も避難訓練を実施しました。生徒たちは真剣に取り組んでいましたが、移動中にほんの少しだけ「声」が聞こえてきました。「お・は・し・も・ち」の「は」は「話さない」です。今回は、無言で訓練ができることを期待します。そして、「自分の命は自分で守る力」をもった中学生に育ててほしいと思います。

新学年がスタートし、1か月が経ちました。毎日、生徒たちは朝から意欲的に清掃活動を行っています。スクールバスが到着したら、生徒玄関前に一列に並んで、ハイタッチ(?)をしながら、元気よく挨拶をしています。また、バスから降りてきた生徒たちも、元気よく挨拶をしています。そして、全校生徒で朝清掃を再開します。本当に感心します。明浜っ子って、すごい!

保護者や地域の皆様の御協力のおかげで、今年度のゴールデンウィークも、大きな事件・事故なく過ごすことができました。特に、運動部の生徒たちは、大会や練習試合で技術に磨きを掛け、今月末から始まる「西予市中学校総合体育大会」に向けて勢いを加速してきています。万全の体調で市総体に臨み、もっている力の全てを出し切れる大会にしてほしいと思います。そして、県総体出場へ切符を勝ち取ってほしい

ものです。学校としても精一杯応援します。保護者の皆様、地域の皆様、本校生徒たちの応援をよろしくお願いいたします。

4月、5月の活動の様子

4月27日(水)天候がよくなかったため遠足は校内での実施になりました。校内でのオリエンテーション、スポーツ、生徒会主催の全校遊びをして楽しみました。学年の枠を超えて、楽しい時間を過ごすことができました。



<ゲームにチャレンジ>



<お絵描き伝言ゲームです>

5月8日(日)部活動参観日にはたくさんの保護者の皆様に御来校いただきました。1年生も入部し、また市総体も間近に控え、部活動も活気づいています。今後とも生徒たちの活動を応援していただけたらと思います。



<人数も増え、市総体に向けて力が入ります>

5月12日(木)酒井建設の酒井久夫さんを講師にお招きし、木工教室で「マイ箸」を作りました。西予市産のスギ、ヒノキの端材を使用しました。切り出しナイフを使うのは初めての生徒がほとんどで苦労していましたが、みんな無事にでき上がりました。自分で作った箸で食べるご飯は、きっとおいしいでしょうね。



<苦労しましたが、なんとかでき上がりました>



市総合体育大会に向けて、頑張ってます！

市総合体育大会まであと十日余り。今年度も新型コロナウイルス感染症の影響で練習量も十分とは言えませんが、少しずつ大会や他校との練習試合をとおして力を付けてきました。3年生にとっては部活動の集大成である総体。思い切りプレーし、悔いのない試合にしてもらいたいと思います。

ソフトテニス部 キャプテン 中村美咲さん

私たちソフトテニス部は、県総体出場を目指します。うまくいかないことも多々ありましたが、テニス部員全員で助け合いながら今まで頑張ってきました。1年生5名が入部し、9名となりました。部員全員で力を合わせて全力を尽くします。応援よろしくお祈いします。



女子バレーボール部 キャプテン 平田桜子さん

今年度も部員が足りないため、野村中学校との合同チームで総体に出場することになりました。なかなか一緒に練習することができず、納得のいくプレーができないことも多くありました。しかし、たくさんの方々に支えていただき、自分たちの力を伸ばすことができたと思います。今年度もコロナ禍での開催、合同チームで出場できることに感謝し、全力を出し切りしたいと思います。応援よろしくお祈いします。



男子バレーボール部 キャプテン 大塚爽生さん

僕たちは、新人戦で宇和中に負けてからの約半年間、一生懸命部活動に取り組んできました。しかし大会で負けっぱなしの時もあり、勝った試合よりも負けた試合の方が多かった状況でした。それでも南予予選では2勝して県大会に駒を進め、宇和中との練習試合でも接戦になるほどになりました。3年生はこの大会が最後なので、自分の力を出し切り、悔いの残らないよう頑張りたいです。



5月～6月の行事予定

日	曜	行事等	給食
5/20	金	交通指導の日	○
21	土	県中学生バレーボール選手権大会(男子バレーボール部)	△
22	日	↓	△
23	月		○
24	火		○
25	水		○
26	木	市総体激励会	○
27	金	専門委員会	○
28	土		△
29	日		△
30	月		○
31	火	市中学校総合体育大会	弁当
6/1	水	↓ (ソフトテニス個人戦)	選手弁当
2	木		○
3	金		○
4	土		△
5	日		△
6	月		○
7	火	市陸上・水泳大会激励会	○
8	水	モアレ検査(2年生) 尿検査予備日	○
9	木	職員会	○
10	金		○
11	土		△
12	日		△
13	月	マナー講座(2年生)	○
14	火		○
15	水	市陸上・水泳大会(宇和) 期末テスト発表(部活動中止～23日)	弁当
16	木		弁当
17	金	スクールバス避難訓練	○
18	土		△
19	日		△
20	月	交通安全の日、登下校指導	○
21	火		○
22	水	期末テスト 教育相談	○
23	木	↓ ↓	○
24	金	↓ ↓	○
25	土		△
26	日		△
27	月		○
28	火	2、3年生修学旅行(予定、6/28～7/1)	1軽○
29	水	↓	1軽○
30	木	↓	1軽○

7月の主な予定

6日(水)～8日(金)

1年生集団宿泊研修(大洲青少年交流の家)

2年生職場体験学習

11日(月) 学期末懇談会(東地区)

12日(火) 学期末懇談会(西地区)

20日(水) 1学期終業式